

LA VOIX MONDIALE CANADIENNE CONTRE L'EXPLOITATION SEXUELLE DES ENFANTS

Siège social : 387 Broadway, Winnipeg, Man. R3C 0V5 Tél.: (204) 793-7080 Téléc.: (204) 452-1333 www.audeladefrontieres.ca

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 1er août 2013

Au-delà des frontières ECPAT Canada est fier de faire partie d'un réseau qui reçoit la plus haute récompense mondiale pour l'action humanitaire.

Winnipeg – ECPAT International, le principal réseau mondial d'organisations luttant pour l'éradication de l'exploitation sexuelle des enfants à des fins commerciales, est le lauréat du Prix Humanitaire Conrad N. Hilton 2013 doté d'un montant de 1,5 million de dollars, la plus haute récompense mondiale pour l'action humanitaire.

Au-delà des frontières ECPAT Canada, la voix mondiale contre l'exploitation sexuelle des enfants se réjouit de cette nouvelle qui souligne la portée incroyable des organisations à travers le monde, chapeauté par ECPAT, qui agissent contre ce fléau mondial en croissance.

- « C'est une validation importante de notre travail de plaidoyer et de sensibilisation, déclare Rosalind Prober », présidente d'Au-delà des frontières ECPAT Canada. « Le Secrétariat international à Bangkok est absolument vital pour le réseau d'organisations à travers le monde étant donné que la mondialisation croissante et des avancées de la technologie rendent plus complexe la recherche de solutions à ce problème », ajoute Prober qui a siégé en tant que représentante régionale, de 2005 à 2011.
- « Au-delà des frontières a grandement bénéficié de son appartenance à ECPAT International. Cela a permis à notre organisation de profiter de l'expérience d'une équipe internationale et de donner au Canada une voix mondiale plus forte sur cette question essentielle de la protection des enfants. Ce fut un facteur clé de notre succès au Canada, lors de contestations judiciaires et de réformes, aussi bien que dans notre capacité à sensibiliser la population », déclare Prober. « Ce prix ne permettra pas seulement une plus grande reconnaissance et un appui, mais il contribuera également au financement bien nécessaire pour poursuivre les succès du réseau. »

Au sujet d'Au-delà des frontières ECPAT Canada

Au-delà des frontières, basé à Winnipeg, est un organisme national sans but lucratif qui agit pour promouvoir le droit de tous les enfants de vivre à l'abri d'agression et d'exploitation sexuelle. C'est le représentant canadien d'ECPAT International (éradiquer la prostitution enfantine, la pornographie enfantine et le trafic d'enfants à des fins sexuelles), un réseau mondial réparti dans 74 pays. Visitez www.audeladesfrontieres.ca et www.ecpat.net pour de plus amples informations.

Pour plus de détails sur l'annonce d'aujourd'hui, veuillez consulter le communiqué de presse ci-joint, d'ECPAT International et de la *Conrad Hilton Foundation*

Contact: Rosalind Prober - 204 793 7080

